



Se connecter S'enregistrer Magazines Boutique

ACTUALITÉ POLITIQUE CULTURE À TABLE A S'abonner à

lyoncapitale.fr

Suivez-nous



tapez votre recherche...

ANNONCES LÉGALES ET JUDICIAIRES

ACTUALITÉ



Le 28 juin, la gendarmerie du Rhône a placé en fourrière une Ferrari après un excès de vitesse de plus de 60 km/h de son conducteur. (Crédit gendarmerie du Rhône)

Rhône : arrêté en Ferrari à 158 km/h, il est finalement relaxé pour vice de procédure

23 NOVEMBRE 2023 À 16:14 - MIS À JOUR À 19:26 PAR VINCENT GUIRAUD

1 Commentaire

D'HEURE EN HEURE



Le marché de Noël du Grand Hôtel-Dieu ouvre

Un citoyen anglais avait été contrôlé à 158 km/h sur une route limitée à 90 à côté de Villefranche-sur-Saône. Toute la procédure a été annulée par le tribunal.

C'est un grand excès de vitesse qui sera finalement sans conséquence pour le conducteur anglais **arrêté en juin dernier au volant de sa Ferrari**. L'homme d'une quarantaine d'années avait été contrôlé à 158 km/h sur une route limitée à 90 dans le Rhône, près de Villefranche-sur-Saône. Arrêté par les gendarmes, il avait vu son permis lui être confisqué, tout comme sa luxueuse voiture.

A lire aussi : **Un Anglais arrêté en Ferrari à 150 km/h sur une route du Rhône limitée à 90**

Plus de quatre mois après les faits, le tribunal a finalement annulé la procédure, comme nous l'explique son avocat, Maître Rémy Josseume. "*Dans cette affaire on a eu le droit à un florilège de carences*" débute le conseil spécialisé dans le droit routier. "*Le procès-verbal d'infraction n'a été signé, ni par l'agent qui a opéré le contrôle, ni par l'agent qui a interpellé mon client et qui a fait l'enquête*".

L'Etat va rembourser les frais de fourrière à l'automobiliste

Il poursuit : "*En plus de ces irrégularités, l'appareil utilisé dans le cadre du contrôle n'est jamais indiqué sur le procès-verbal*" explique Me Josseume. Une multitude d'irrégularités qui ont poussé les juges à qualifier l'infraction comme étant "*non matérialisée*".

L'automobiliste anglais a donc été totalement relaxé et devrait pouvoir récupérer dans les prochains jours sa Ferrari immatriculée en Angleterre, à la fourrière depuis le 28 juin. "*Mon client va simplement devoir faire l'avance des frais de fourrière et sera ensuite remboursé par l'Etat*" précise Rémy Josseume.

ses portes ce
vendredi
23/11/23



La Région alloue un fonds de 50 millions d'euros pour aider les start-ups
23/11/23



On a testé le yoga avec des chiots chez Puppy'n à Lyon
23/11/23



Auvergne-Rhône-Alpes : 11 projets touristiques financés par le gouvernement
23/11/23



"Danse en coeur" récolte 145 480 € pour les enfants malades
23/11/23

D'HEURE EN HEURE



Violences faites aux femmes : la Métropole de

Concernant son permis de conduire, toutes les poursuites pesant sur ce citoyen anglais sont également annulées. *"Pour les personnes qui résident à l'étranger, les décisions prises en France ne valent que sur le territoire français. De toute manière on ne pouvait donc pas lui interdire de conduire en dehors de France"* détaille son avocat.

"Si les gendarmes avaient voulu faire exprès, ils n'auraient pas fait mieux"

Rémy Josseaume, avocat de l'automobiliste

Ce dernier, qui a l'habitude de traiter ce genre d'affaires, se dit surpris par ce cumul d'irrégularités, comme il en a *"rarement vu"* au cours de sa carrière. *"Signer le procès-verbal d'infraction, c'est un peu le b.a.-ba."* *"Si les gendarmes avaient voulu faire exprès de faire les choses n'importe comment, ils n'auraient pas fait mieux"* ironise-t-il.

À LIRE ÉGALEMENT



"Danse en coeur" récolte 145 480 € pour les enfants malades



Les usagers des TCL pourront

descendre entre deux arrêts de bus



Nouvelle alerte à la bombe dans un

collège de Saint-Priest



Des tags en référence au

Lyon dévoile sa campagne de sensibilisation
23/11/23



Rhône : arrêté en Ferrari à 158 km/h, il est finalement relaxé pour vice de procédure
23/11/23



Un parieur remporte le jackpot après l'annulation d'OM-OL
23/11/23



Villeurbanne : une femme meurt après une chute de plusieurs mètres
23/11/23



Opéra Underground : hommage à Ryūichi Sakamoto
23/11/23



Harcèlement de rue : le dispositif "Demandez Angela" se répand à Lyon
23/11/23



Théâtre : un spectacle de 11 heures d'Olivier Py au TNP !
23/11/23

Incidents OM-OL : un supporter

Hamas et à Israël découverts sur la façade du musée de la résistance à Lyon



marseillais
condamné à 4
mois de prison
avec sursis
23/11/23

Publié dans Actualité, Justice

faits divers Rhône

+ d'infos

< Un parieur remporte le jackpot après l'annulation d'OM-OL

Violences faites aux femmes : la Métropole de Lyon dévoile sa campagne de sensibilisation >

AFFICHER LES COMMENTAIRES

LAISSER UN COMMENTAIRE

Vous devez vous connecter pour publier un commentaire.

**Contactez-nous - Mentions légales - CGV - Politique de confidentialité - Gestion des cookies - Lyon Capitale TV- Archives
Lyon Capitale**

Lyon Capitale - 51 avenue Maréchal Foch - CS 40091 - 69456 Lyon Cedex 06